

Wanderung des PWV Iggelbach zur Appenthaler Kerwe

Bei sommerlichen Temperaturen trafen sich die 14 Wanderer um 10:00 Uhr am Zimmerplatz zur Tour nach Appenthal. Daniela und Stefan Lendle führten die Gruppe über das Kiefere Keppel zur ersten Rast am Treffnix. "An diesem schönen Waldplatz hatte Revierförster Hahnus von Iggelbach in den Jahren 1859 bis 1865 einen Schießplatz zum Vergnügen der Grünröcke aus der Umgebung errichtet. Auch der damalige Oberforstrat K.A. von Ritter, der geistige Vater der Rittersteine im Pfälzerwald, soll sich hier auch oft an den Schießübungen beteiligt haben. Im Volksmund wurde dieser Platz ironisch Treffnix genannt." wusste Stefan Lendle zu berichten.

Weiter ging es über den Bolko-Haase-Weg zur Appentahler Kerwe.

Nach 6,7 km Wanderstrecke und 287 Höhenmetern fand die Wanderung bei kühlen Getränken und hervorragenden Speisen im Festzelt ihren gemütlichen Abschluss.

Nach dem Kerweumzug ging es mit dem Bus zurück nach Iggelbach

Text: Jürgen Ruf

Fotos: Stefan Lendle und Jürgen Ruf



